

RESTAURATION

La « Boîte à Musique » retentit à nouveau aux Rasses !

Texte et photos : V. Duvoisin

Le directeur du Grand Hôtel, Patrice Bez, a choisi de réouvrir les portes de son restaurant-bistrot « La Boîte à Musique » le premier jour de l'été, soit le mercredi dernier 21 juin à 17h. À l'extérieur, un gros bonhomme gonflable attire l'œil des passants et le trio neuchâtelois « Ambiance populaire » avec schwytzoises et contrebasse, anime cette soirée typiquement suisse !

L'équipe du Grand Hôtel avait le sourire pour cette réouverture tant attendue et il y avait de quoi ! Après quatre ans de fermeture, les clients sont venus nombreux découvrir ou redécouvrir cet endroit. Ambiance « bistrot du village » remis au goût du jour par Madame Evelyne Lüthi-Graf de Swiss tourism heritage-Archives Hôtelières Suisses, coordinatrice des travaux de rénovation et décoration : « nous voulons donner l'impression aux gens qu'ils sont déjà venus ici, alors qu'ils découvrent ce

lieu pour la première fois », confie-t-elle. Le mobilier récupéré dans des établissements centenaires, comme les chaises Horgenglarus provenant de l'Hôtel Beau Séjour de Finhaut en Valais ou les tables de la Brasserie de Fernand Vultier à la Coeuve (JU), sont remis en valeur et retrouvent une nouvelle vie dans une ambiance d'autrefois. Les sets de table racontent l'histoire de l'hôtel et de ce local, qui avant de devenir le restaurant « La Boîte à Musique » en 1952, était « Le Bazar du Jura » dès 1904, où l'on trouvait souvenirs, cartes postales et les fameuses boîtes à musiques. Il se transformera en bar dancing en 1978 puis deviendra « Le Sphinx » dont tout le monde se souvient, en 1983.

Une soirée bien animée

Le bistrot ne désemplit pas, la musique donne le ton depuis l'extérieur et à l'intérieur, les conversations vont bon train... Le bistrot reprend vie ! L'équipe de Patrice Bez est aux petits soins, boissons, planchettes apéro et raclettes, le



Patrice Bez et Evelyne Lüthi-Graf entourent l'équipe dynamique du bistrot.



Le mobilier d'antan retrouve une nouvelle vie.



Le linoléum a été enlevé pour faire réapparaître le sol de 1952.

tout gracieusement offert pour l'occasion ! À la carte, vous trouverez des mets au fromage, filets de perches et suggestions du jour, tels que salades et burgers.

